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                                                                 Requeiro A Mesa, Ouvido O Douto Plenário Na Forma Regimental,
que seja enviado expediente ao Secretário de Infra Estrutura do Estado de Mato Grosso do Sul Sr. Murilo Zauith
com cópia ao Secretário do Meio Ambiente Desenvolvimento Econômico, Produção e Agricultura Familiar Sr.
Jaime Elias Verruck e cópia ao Excelentíssimo Sr. Governador Reinaldo Azambuja solicitando a união de
esforços do Poder Executivo Estadual no sentido de substituir as principais pontes de madeira por pontes de
concreto no trecho que liga a BR 262 ao Porto da Manga na estrada parque no município de Corumbá.
     
 
           
JUSTIFICATIVA:   A estrada parque corta a planície pantaneira se constituindo numa das principais vias de
acesso da região sofre praticamente todos os anos com as queimadas que ocorrem no período de estiagem. Com
isso, praticamente todos os anos pontes de madeiras são incendiadas e precisam ser refeitas para desbloquear o
acesso desta importante região não só para a pecuária mas também para o turismo do município. Tivemos a grata
satisfação de tomar conhecimento que o Governador do Estado, após uma reunião do Conselho Deliberativo do
Centro Oeste – CONDEL, aprovou um crédito no valor de 180 milhões de reais específico para a planície
pantaneira e mais 1,6 bilhão de reais que serão destinados ao Fundo do Centro Oeste em atividades produtivas
tanto empresarial como no setor rural.  Assim, desde já solicitamos que parte desses recursos angariados sejam
destinados à construção destas referidas pontes de concreto para que, somadas as demais benfeitorias realizadas
pelo governo do estado na região pantaneira continuemos a seguir o rumo do desenvolvimento na região
pantaneira.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 08 de Dezembro de 2020

  

Ver. Bira
Vereador(a) - PSDB
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